

Le président Santos remercie Cuba de son appui à la paix en Colombie



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos a entamé ce lundi le programme de sa visite officielle à La Havane par l'ouverture d'un forum d'affaires.

Devant des chefs d'entreprises de Cuba et de la Colombie, le président Santos a souligné que l'objectif de sa visite à Cuba est de remercier le peuple et le gouvernement cubains de leur appui au processus de paix en Colombie et de consolider les liens économiques et commerciaux entre nos deux pays.

Il a qualifié de déterminant l'appui de Cuba qui a accueilli pendant presque 5 ans les conversations de paix entre son gouvernement et les FARC/AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie/Armée du Peuple, organisation des guérillas.

Le président colombien s'est prononcé pour la mise à profit des bonnes relations entre nos pays pour prendre des décisions favorables au développement du commerce.

«La Colombie est très intéressée à investir à Cuba», a d'autre part relevé le président Santos qui a mis en exergue le potentiel pour la complémentarité des deux économies et pour la mise en place de

programmes touristiques favorisant les deux pays.

De son côté, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca a annoncé l'entrée en vigueur dans quelques semaines du troisième protocole de complémentation économique, signé en juin 2016. En vertu de cet accord plus de 3 mille produits des deux pays bénéficient de tarifs préférentiels.

Le programme du président colombien prévoit outre les conversations officielles avec le Chef de l'État cubain, Raul Castro, un hommage à notre Héros national, José Martí, devant le monument qui trône sur la Place de la Révolution.

Le président Santos est accompagné de Maria Claudia Lacouture, ministre colombienne du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme et de Felipe Jaramillo, président de PROCOLOMBIA, une entité qui a pour mission de promouvoir les exportations, le tourisme et les investissements étrangers.

Le site web du gouvernement colombien indique que le président Santos doit également assister ici à La Havane à un hommage à Gabriel Garcia Marquez, écrivain colombien, Prix Nobel de Littérature, très ami de Cuba et de Fidel Castro.

Le président Santos était venu à Cuba en juin 2016 pour assister dans notre capitale à la signature des accords de paix entre le gouvernement colombien et les FARC/AP.

Cet accord est considéré, rappelons-le, comme une importante contribution à la consolidation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135750-le-president-santos-remercie-cuba-de-son-appui-a-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba